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落合地区の 合計 3,805人 男 1,889 女 1,916 世帯数1,357世帯（平成27年8月末） 

人口世帯数 合計 3,814人 男 1,893 女 1,921 世帯数1,354世帯（平成27年7月末） 

市政懇談会を終えて 

私も区長として市政

懇談会に６回出席し

ていますが、直接市

長さんに、要望や提

案を聞いていただく

ことで、実現した課

題が多くあったとい

う印象があります。しかし、いまだ解決できない課題も残っています。今回はそうした課題についての意

見も出ました。私は、開会のあいさつの中で「市長さんにお願いしたいことが一つあります。解決できな

い課題については、解決できない理由を丁寧に説明していただきたいということです。解決できない理由

を共有することにより、解決方法を地元で知恵を出せるかもしれません。それが、協働のまちづくりにつ

ながるのではないかと思います」と、懇談会に入る前にお願いしました。観光サイン、本陣の観光化、落

合川の河川改修、市道１０５号線の待避所整備など、落合地区で知恵や協力を行なえば、実現可能性が出

てきました。しかし、落合保育園の未満児保育の実現は、「すでに決まった方針がある、落合は市街地に

近いから、未満児保育は民間で」など、実態にそぐわない回答もありました。また、雇用促進住宅は、市

は買わない方針であるとの回答でした。落合地区のひとつの自治会が無くなるということに対して、そし

て今まで、同じ落合地区の住民として行事や祭りや色々な役を同じようにやってきた雇用促進のみなさん

を見過ごすことは出来るでしょうか。今回、課題の残った意見については、区長会、まち協で取り組んで

行きたいと考えています。区民のみなさんの協力をお願いします。 落合地区区長会 会長 吉村 安彦 

落合公民館を拠点に活動しているREALの 

子ども達の驚きのダンスパフォーマンス！ 

亜炭鉱害対策事業について 

雇用促進住宅の有

効活用について 

市道105号線の拡幅について 

落合保育園の未満児保育の実施について 観光サインについて 

本陣の観光化と落合川の改修について 

区長会長あいさつ 市長あいさつ 



１０月のお知らせ 
■ ３日（土）落合保育園運動会     

■１１日（日）八幡神社例大祭      

■１３日（火）高齢者交通安全大学校 

■１７日（土）落合地区芸能文化祭   

■１８日（日）ソフトバレーボール大会 

■２５日（日）マレットゴルフ交流会 

■２７日（水）老人クラブ歩け歩け大会      

可燃ごみ：月曜日・木曜日 

資源ごみ：10月 ２日（金）１1月  6日（金）  

不燃ごみ：10月14日（水）11月11日（水） 

大型ごみ：10月28日（水）11月25日（水） 

※大型ごみは予約が必要です 

 詳細は事務所にお問い合わせください 

※リサイクルボックス（２４時間営業中） 

※回収する物：新聞紙・ダンボール・雑誌 

 

 

 公民館  

キッズクラブ運動会 

がんばったよ！ 

おじいちゃん、おばあ

ちゃん、また遊んでね 

バケツリレー！俺たちの出番だ！あんまり入れると重たいぞ！ 

土嚢作り訓練！ 

さあ、この土嚢が・・ 

炊き出しのご飯も出来ました！ 本当の出番が来たぜ！ 

炊き出し訓練！麺つゆもたくさんあります！ 

ここで役

立ってい

ます。 

流しそうめん、準備完了しました！ 

８月３０日の防災訓練はお疲れ様でした。今回は、６号区の防災訓練を拝見させていただきました。色々

趣向が凝らされていて、子どもたちも元気に参加していたのが印象に残っています。防災訓練で地域の絆

を深めることも災害時には大切なことだと改めて思いました。流しそうめんには私も参加しました！！ 

応急手当訓練！研修の成果が出ています。 

玉入れはスラムダンクだ！ もらっていいの？ 小さい玉は得意なんだが・ 


